Página: 19



Los críticos 3 km del tren México-Toluca en la CDMX

:::: Nos cuentan que tras la caída de una dovela que se utilizaría para la construcción del Tren Interurbano México-Toluca, en la calzada Minas de Arena, alcaldía Álvaro Obregón, revivió la inquie-



Jesús Esteva

tud de los vecinos por la seguridad, primero, del proceso de las obras, pues nos aseguran que el viaducto está prácticamente incrustado en las pequeñas calles. Y es que, como indicó el secretario de Obras, **Jesús Esteva**, ya están en la etapa final del proyecto que lleva más de nuevo años en proceso, y la técnica constructiva es montar las dovelas —que son piezas de con-

creto que se van apilando para formar la trabe—, lo cual seguirá hasta llegar a la terminal de Observatorio. El funcionario tendrá que echar ojo y confirmar que las empresas cumplan con los protocolos de seguridad durante las labores, para no poner en riesgo a los vecinos.

Rubalcava anda muy activo con los candidatos de la 4T

:::: El alcalde de Cuajimalpa, el expriista Adrián Rubalcava, anda muy activo con muchos actores de la 4T. Más allá de haber anunciado su apoyo a la precandidata única de Morena a la Presidencia de la República, la exmandataria Claudia Sheinbaum, tan sólo esta semana, don Adrián ha visibilizado reuniones con el jefe de Gobierno, Martí Batres, pero, sobre todo, con candidatos de Morena a diversos cargos. Primero, circuló una fotografía con el exsecretario de Seguridad Ciudadana y aspirante al Senado, Omar García Harfuch, y ayer, con el precandidato de Morena a la alcaldía Miguel Hidalgo, Miguel Torruco, y el exdelegado Víctor Hugo Romo. ¿Será que están armando el equipo para pelear el poniente de la Ciudad de México a la oposición?

Batres todavía no le dice no al IECM

:::: Luego de que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) aprobó solicitar una ampliación presupuestal de 362.5 millones de pesos para hacer frente a todo el año 2024, el jefe de Gobierno, Martí Batres, dijo que comentará la petición con la Secretaría de Administración y Finanzas para evaluarla "en función de la experiencia". Sin embargo, el mandatario advirtió que están más a favor de la austeridad republicana y no perdió oportunidad de recordarle al órgano electoral que en otras ocasiones ya se ha demostrado que sí hay recursos, pero no se utilizan de forma correcta. A un par de meses de que arranquen las campañas, el asunto está en veremos, tal parece que algunos tendrán que apretarse el cinturón en esta jornada electoral.



Plantea Batres escuchar solicitud de IECM por presupuesto

(2024-01-17), Reforma.com (sitio), Selene Velasco, (Nota Informativa) - 21:57:39, Precio \$86,300.00 El Jefe de Gobierno, Martí Batres, dijo que la Administración local podría escuchar a representantes del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) sobre la solicitud de una ampliación presupuestal de 362 millones de pesos, de cara al proceso electoral.

No obstante, defendió que el Congreso capitalino fue el que aprobó los presupuestos, evadió indicar si se podría brindar el incremento y enfatizó en que el diálogo con personal del Instituto que se encargará de los comicios de este 2024 ocurriría bajo un principio de austeridad republicana.

"Nosotros estamos atentos, de todas maneras, comentaremos con la Secretaría de Finanzas cuál es la experiencia que se ha dado al respecto, no descartamos platicar con la presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México y vamos a ver en función de la experiencia que se ha dado.

"Somos de la opinión de que se trabaje con austeridad republicana. Vamos a ver realmente qué es lo que requiere el Instituto Electoral, bajo este principio de austeridad republicana", dijo.